

# **LA CRUZ ROJA COLABORA CON EL PROYECTO LIFE CUBOMED PARA INFORMAR A LOS BAÑISTAS SOBRE LAS ESPECIES DE MEDUSAS PRESENTES EN NUESTRAS COSTAS**

**22 Y 23 DE AGOSTO DE 2012, DENIA (ALICANTE)**

La actividad de divulgación e información del proyecto LIFE CUBOMED ha tenido lugar durante los días 22 y 23 de Agosto de 18h a 22h, junto con a las oficinas de la Cruz Roja en Denia entre la calle Calderón y Marqués de Campo.



Durante dos días, se instaló una carpa informativa dónde se mostró un video sobre los objetivos y las acciones desarrolladas por el proyecto CUBOMED, las características para reconocer a la cubomedusa *Carybdea marsupialis*, que es la especie objetivo del estudio en las costas de Denia, y el procedimiento a seguir en caso de recibir una picadura de alguna especie de medusa urticante. Además se exhibieron acuarios con distintas especies de medusas y se ofrecía a los visitantes la oportunidad de conocer a estos animales más de cerca observándolos a través del microscopio.

Los socorristas y el personal de la Cruz Roja asistieron la charla formativa sobre cubomedusas (en concreto sobre la especie *Carybdea marsupialis*) y otras medusas, recibiendo de esta manera información muy útil para desempeñar sus tareas de asistencia en las playas.

**¡Esta actividad también se realizará próximamente en otras localidades de la costa mediterránea española!**